

学校だより

令和2年(2020年)4月20日 4月号
吹田市立東山田小学校 吹田市青葉丘南15-10
TEL 6876-8405 FAX 6876-8414

【学校教育目標】

調和のとれた人間形成をめざし心身ともに健康で実践力と豊かな人間性を培う基礎教育の推進に努める
*たくましい体の子 *よく学び、よく考える子 *明るく心豊かな子 *力を合わせ、進んで行う子

ご入学、進級おめでとうございます。みなさんとの出会いに感謝して・・・

校長 松元 美紀

4月1日より東山田小学校の校長として着任しました。どうぞ、よろしくお願いいいたします。

在籍児童数が市内で一番少ない青山台小学校、2番目に少ない前任校の高野台小学校から大規模校である東山田小学校に赴任することになり少し戸惑っていますが、たくさん子どもたちとの出会いを心から楽しみにしています。全校児童1110名でのスタートです。

さて、新年度を迎えましたが、日本だけでなく世界中が新型コロナウイルスの感染が拡大するなか、平常通り学校を再開することができなくなりました。そのような状況のなか、4月7日に簡易な形式での入学式でしたが、希望と期待に胸膨らませた159名の1年生が入学し、ピカピカの新入生の姿にほっこりした気持ちになりました。ただ、今年度から小学生となる新1年生の子どもたちが通常通りの小学校に通うという生活習慣がつく前の休校措置を取ることになり心配です。2年から6年の児童のみなさんをお願いします。学校が再開できた時に、1年生が登下校や校舎内で戸惑っている姿を見つけたら、優しく声をかけて助けてあげてください。東山田小学校のみなさんは、きっと大丈夫だと思います。保護者の方や地域の皆様もよろしくお願いいいたします。

休校はとても残念ですが、子どもたちが、「何をすべきか、何ができるか」等をしっかり考えて、学校再開までの日々を過ごしてほしいと思います。

そこで、子どもたちには、(私たち大人も)「本当はどうなんだろう?」という心を大切にすることを伝えたいです。子どもたち(私たちも)は、たくさんの人と出会い、多くのことを知り、学び、成長をしていきます。その過程で、思い悩み、さまざまな壁にぶつかりながら、心も体も成長していきます。未来は、誰にも平等に訪れます。自分の描くような未来になるかは自分次第です。自分自身でよく考えて、一步一步努力し、つかみ取ることが大事です。

ノーベル医学・生理学賞を受賞した京都大学教授 本庶 佑(ほんじょ たすく)先生が、受賞を祝うインタビューのなかで、「教科書に書いてあることを信じない」と言われました。これは、教科書で学ばなくてもよい、ということではありません。重要なのは、「不思議だなという心を大切にすること。常に疑いの気持ち(「なぜ?」)を持ち、本当はどうなっているのかという心を大切にすること」であると、示されています。

「自分の眼でものを見る。そして、納得するまであきらめない。」という心構えが大切なのだと示されています。真実、真理の追求や追究をあきらめないということです。

「自分の眼で見て、自分の心で感じ、自分の頭で考える。そして、自分の言葉で語る(伝える)」

新しい教科書を手にした子どもたちが、「本当はどうなっているのだろうか?」と自ら学ぼうとし、興味関心の幅を広げていく機会になることを願っています。

保護者の皆様には、子どもたちへの温かい励ましをお願いいたします。



《臨時休業の対応について》

- ◇規則正しい生活を心がけ、毎日の検温や手洗いうがいを励行し、健康状態の確認、体調管理をお願いします。
 - ◇家庭学習や読書の時間、体を動かす(体操など)時間を確保してください。
 - ◇留守家庭児童育成室に入室していない1~3年児童のうち、個別の事情により家庭で過ごすことがどうしても困難な児童を対象とした措置を延長します。希望日の前日までに学校へ電話で申し込んでください。
 - ◇緊急の連絡をメール配信することが多くなりますので、未登録の方は、この機会にミマモルメの登録をお願いします。また、学年ごとにメールを配信する場合がありますので、在籍児童ごとの登録をお願いします。
 - ◇2~6年生の児童調査書、安全カード、定期健康診断問診票など個人情報に係る書類については、学校再開後に配布します。
 - ◇6月6日(土)に実施予定の運動会は中止します。延期する場合の日程、実施内容などについては、後日お知らせします。
- 状況の変化に伴い、年間行事等の内容や日程変更などが想定されます。安全を、随時お知らせいたしますので、ご理解、ご協力をお願いします。